

**Communiqué de presse**

**CONSEIL MUNICIPAL**

## **Abigaël Gilomen : bravo !**



Source : Jonathan Vallat

C'est avec un immense plaisir que le Conseil municipal a appris la nomination d'Abigaël Gilomen en LNA, en tant que titulaire au sein du Volleyball Franches-Montagnes. Par ces quelques mots, il tient à lui adresser ses sincères félicitations.

Le Conseil municipal est particulièrement fier de son succès, qui récompense des heures d'entraînement. Il se réjouit qu'une sportive de son niveau fasse rayonner Saint-Imier bien au-delà du Grand Chasseral. (cm)

Yoann Verdino

## Un Imérien à la conquête du Cho Oyu



L'habitant de Saint-Imier Yoann Verdino se lancera en septembre 2026 dans l'ascension du Cho Oyu (8'201 mètres), sixième plus haut sommet du monde. Son projet, « Horizons 8000 – L'Ascension d'une Vie », vise à sensibiliser le public à la santé mentale tout en récoltant 25'000 francs en faveur de la pair-aidance.

Anciennement frappé par un deuil familial brutal, Yoann Verdino a trouvé dans la montagne un espace de reconstruction. Son expédition se veut aujourd'hui porteuse d'un message d'espoir : montrer que les défis psychiques peuvent être surmontés comme les sommets les plus exigeants.

Soutenu par la CORAASP (Coordination Romande des Associations d'Action pour la Santé Psychique), acteur suisse majeur de la santé psychique, le projet dépasse le cadre sportif. Il fédère partenaires, proches et personnes concernées par les troubles psychiques autour d'un objectif commun : rappeler que la résilience est une force collective.

Le projet bénéficie également du parrainage du célèbre alpiniste Jean Troillet.

Ambassadeur du Grand Chasseral, Yoann Verdino fera rayonner Saint-Imier bien au-delà des frontières. Une ascension qui portera haut les couleurs de sa région ! Le Conseil municipal lui souhaite plein succès. (cm)

Pour suivre l'aventure :

Facebook : Horizons-8000

Instagram : @horizons\_8000

YouTube : Horizons 8000 - L'Ascension d'une Vie

## Place du Marché **Illuminations de Noël**

Le Conseil municipal donne rendez-vous à la population le vendredi 28 novembre à 18h30, sur la Place du Marché, pour assister au lancement des illuminations de Noël. Après une partie officielle, le sapin et les décos lumineuses qui habilleront la rue principale s'allumeront à 18h45 et brilleront de mille et une couleurs.

Saint-Nicolas sera présent pour ajouter une touche de magie à l'événement.

Le Conseil municipal tient à remercier la famille Nathalie et Christian Tharin pour le sapin qui se dresse désormais fièrement sur la Place du Marché.

Venez nombreuses et nombreux pour partager ce moment magique en toute convivialité. (cm)

## **Représentations du Conseil municipal**

Le 21 novembre, Samuel da Silva s'est rendu à la cérémonie de remise des prix des Mérites sportifs 2025 du Grand Chasseral, à Tramelan.

Le 22 novembre, Gisèle Tharin, Josika Iles, Corentin Jeanneret, Etienne Geiser, Olivier Zimmermann et Gérard Dessaules ont pris part aux portes ouvertes de la boulangerie « Chez K », à Saint-Imier. (cm)

Saint-Imier, le 25 novembre 2025